

L'Iran se prononce pour le renforcement des liens parlementaires et économiques avec Cuba



CUBA

IRAN



Téhéran, 23 avril (RHC/PL).- Le président du Conseil Consultatif de l'Iran, le Majlis, Alí Larijani, s'est prononcé pour le renforcement des relations parlementaires, économiques, commerciales, politiques et diplomatiques avec Cuba.

Alí Larijani a reçu ce mardi, l'Ambassadeur de Cuba à Téhéran, Vladimir González, avec lequel il s'est accordé à qualifier d'excellentes les relations politiques, diplomatiques bilatérales.

Une note de l'Ambassade de Cuba précise que Vladimir González a signalé que la récente visite à La Havane du président de la Commission de Sécurité Nationale et de Politique Extérieure du Majlis, Alaeddin Boroujerdí a été très fructueuse.

Ce dernier a eu l'occasion de s'entretenir avec plusieurs responsables cubains et il a transmis une invitation au président de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire, le parlement cubain, Esteban

Lazo, à visiter l'Iran.

Aussi bien Vladimir González et le leader parlementaire iranien ont salué la célébration , cette année, du 35e anniversaire du rétablissement des relations diplomatiques entre La Havane et Téhéran.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/21262-liran-se-prononce-pour-le-renforcement-des-liens-parlementaires-et-economiques-avec-cuba>



Radio Habana Cuba